

# EXPO2025に行ってきたよ! 見て、触れて、感動した 体験レポート!!



4月に開幕した大阪・関西万博は、「いのち輝く未来社会のデザイン」をテーマに、158の国・地域と7つの国際機関が参加。滋賀県も関西の一員として出展しているよ。海外だけでなく、最新技術や未来の社会も紹介され、発見や感動がいっぱい!!

**ドイツパビリオン** 小さくかわいいサーキュラー(マスコット)と一緒に地球の循環について学ぶのが良かった。

**アメリカパビリオン** ロケットで宇宙へ飛んでいき、宇宙旅行しているようだった。宇宙について興味が広がった。

## ガンダムパビリオン

宇宙に行くエレベーターに乗った瞬間に下から感じる振動、風、光がすごく、戦闘シーンも迫力がすごかった。



オーストラリアの人と話したり、イタリアのすごい芸術作品が見られたり、インドの人と一緒にダンスを踊ったり、まるで世界を旅した気分でした! いろんな国とこんなに近くでふれあえるなんて、万博ってすごいと思いました。

マレーシアや日本、関西パビリオンなどに行きました。関西パビリオンの徳島県のブースで藍ぞめの体験ができて、おもしろかったです。大屋根リングから見た景色もにぎやかで、すごいと思いました。滋賀のブースは光の映像が琵琶湖の風景に合った演出できれいでした。おすすめは関西パビリオンと大屋根リングです!



## しごっこ万博自由ノート こんな使い方もあるよ!!



今年の4月に県内の小学生に配った自由ノートを万博に持って行ってくれたお友だちを紹介するよ!!

## どんなふう にノートを 使ったの?

ケースに入れてミャクミャクのマスコットと一緒に首からかけて万博に行きました。万博でスタンプをおしたり、帰ってきてふりかえりをかきました。



## 万博で一番 楽しかったことは?

オーストラリア館の巨大スクリーンが楽しかったです。迫力がすごくて映像じゃなくて自分が動いてるみたいに思えました。あとは万博に入った時。「わー! 万博だ! 夢みたい!」と、なっとうれしかったです。

## のぞいてみよう 万博会場 滋賀県ブース

関西パビリオンの滋賀県ブースを動画で見よう!



## 締切間近! 万博へ無料でご招待!

申込は9月26日(金)まで!!



滋賀県に暮らす満4歳から高校生の子どもたちは1人1回無料で万博に入場いただけます。



もっと万博のことを知りたい人はしごっこWEB万博のサイトもチェック!

